
最新餐饮吐槽演讲稿 餐饮员工演讲
稿(优质7篇)

要写好演讲稿，首先必须要了解听众对象，了解他们的心理、
愿望和要求是什么，使演讲有针对性，能解决实际问题。好
的演讲稿对于我们的帮助很大，所以我们要好好写一篇演讲
稿那么下面我就给大家讲一讲演讲稿怎么写才比较好，我们
一起来看一看吧。

餐饮吐槽演讲稿篇一

大家好！

今天我演讲的题目是《平凡的岗位，倾心的奉献》

任何平凡的岗位都是展示各种才华的舞台。在本职岗位上恪
尽职守、埋头苦干，是一种奉献，是一种真诚自愿的付出，
是一种愉悦人心的获得；是一种纯洁高尚的精神，更是一种
升华自我的境界。总务部食堂是后勤工作的重中之重，做好
食堂膳食工作，服务好公司全体员工，保障公司正常运营，
这是工作的出发点和落脚点。

食堂工作是辛苦的。不要说每天有成堆的餐具要洗涤；也不
要说每天有凌乱的餐桌要收拾；更不要说在放假期间，别人
已经休息了，而食堂员工仍继续坚守岗位。食堂原定标准
为175人/餐次，但目前实际用餐人数约为450人/餐次，竟超
出250%之多！虽然超负荷，可是食堂目前仍然保持正常运转，
这其中的奥秘是什么呢？我们再回首公司遭遇历史上最强的
台风，船坞移位，设施设备受损严重，公司领导看在眼里，
急在心头。紧急会议部署各部门抽调骨干通宵值班巡查，确
保将强风造成的损失降到最低。为了给值班人员加夜宵，厨
师长要求需留下3名服务人员，其他人正常下班。可是久久没
有一个人离去，“我留下吧，你家里还有宝宝需要照



顾”，“不，我留下，你明天早班4点多就得起床，哪能扛得
住”。争执不下，厨师长只好指定人员。他们在困难目前首
先想到的是别人，辛苦的是自己。这一幕幕正是“团结协作、
无私奉献”的中远船务企业文化精神的生动体现！

食堂工作是默默无闻的。当餐厅的地面光明如镜，人们何曾
想到食堂的同事在其中付出了多少；当员工捧着热气腾腾、
可口的饭菜时，人们又何曾想到操作间同事们劳碌的身影！
食堂服务人员就像一只蜡烛，当人们看到耀眼的烛光时，而
往往忽略了燃烧自己躯体的蜡烛。每当看着员工吃着可口的
饭菜，脸上露出满意的笑容时，我们内心无比的欣慰和满足。
虽然我们的工作默默无闻，但我们值得！

食堂工作是光荣的。光荣的根源在于，我们时时处处都在为
公司全体员工服务。我们做每一件事情，都直接或间接地在
为公司的发展做贡献。我们为此而感到无限的光荣。正是寄
于这种光荣，我们百倍地努力，忘我地工作；正是寄于这种
光荣，我们的同事带病坚持工作。

我们不能驰骋疆场，轰轰烈烈；但我们可以立足岗位，兢兢
业业。小草虽小，一样能铺成辽阔无垠的大草原。平凡的岗
位，让我们倾心的奉献，我们一样能走向不平凡！

餐饮吐槽演讲稿篇二

你们好!

我是xx部门的xx，我没有想过有一天，我也能够被邀请进行发
言，今天我真的非常荣幸自己能够站在这里。

作为餐饮的一名员工，我已经来这里工作xx天了，是一名刚
刚毕业的大学生，在我来到我们酒店进行工作的时候，我的
亲戚朋友们大多是反对的，因为我的专业是我们大学的王牌
专业，就业前景非常好，而且以我的成绩找一家大公司是完



全没有问题的，但是，我坚持我自己的选择。并不是我自己
好高骛远，而是，一直以来，我都热爱着餐饮这份职业，我
有很多种想法，我学我这个专业的原因，也正是分析了我们
餐饮业的前景。在我看来，每一个行业都是存在一定的商业
风险的，世上没有完美的东西，都会有破绽，而且，本身我
就是一个对美食有着非常高追求的人，并且，我自己在大学
期间就研究了非常多的菜品，在我的社交媒体上，拥有很多
的粉丝。对于我来说，美食真的是我的一切，也是我的梦想。
我非常热衷于研发新的美食，对于我来说，这就是我该做的'
事情。

一份工作，如果不是我自己喜欢的，那对我来说将毫无意义，
因为只有从事自己感兴趣的工作，自己才会得到提升和改变。
还记得我们老板得知我要来我们酒店工作的时候，非常惊讶，
非常欢迎，我很受宠若惊。我们酒店是世界享誉的名牌大酒
店，非常有名，来这里工作的人都是餐饮业的佼佼者。作为
一名美食博主，在我见到各类大厨师的时候简直就是小巫见
大巫，我要学习的东西真的挺多，来到这里，我才发现，自
己做的美食对于他们来说不过是九牛一毛。

这段时间里，我一直在分析着餐饮业的市场，和消费者的购
买倾向，每隔一段时间，美食便需要进行改进，因为消费者
的口味会变。但是同样一份美食，能够让消费者百试不厌，
这类美食边被列为经典美食，我发现，需要让人耗费很多时
间和金钱的美食，往往更能留住消费者的胃，所以，我也为
酒店提出了非常多的美食订购方案，已经提出，我们酒店的
高级精品美食都收到了消费者的一致赞赏，并且销量特别乐
观，而且消费者对于这些美食的热情很难消退，作为一名餐
饮业的工作者，看到这一幕，我非常欣慰。

“三百六十行，行行出状元”，我认为美食也是一门学问，
不仅需要独到的技术，对于消费者的口味还要有过人的嗅觉，
这样才能够在餐饮业越做越好。



谢谢大家，我的演讲完毕!

餐饮吐槽演讲稿篇三

大家好！

我是xxx号，今天，我站在这里做竞聘演讲，心情很激动，首
先，感谢公司领导为我们创造了这次展示自我、提高自我，
公平竞争的机会，我将倍加珍惜。同时，我也真诚地期望各
位领导和各位同事能给予我大力的支持和鼓励。我确信勤奋
认真是我工作基础，严肃塌实是我工作的准则。从我自身来
讲，无论是工作能力还是综合素质可能还不是最佳人选，但
深深知道人往高处走，只有不断挑战自我，战胜自我才能实
现自己的人生价值。

如果我能竞聘主管上这一职，我将做好以下几点：首先需要
掌握一定的专业知识和专业能力，它体现在二个方面，其一、
能直接指导你的下属的实务工作，其二、能够代理你下属的
实务工作。

1、沟通能力，它包括本部门内的沟通，跨部门间的沟通，与
上司与下属之间的沟通，沟通的目的不是谁输谁赢的问题，
而是为了解决问题。

2、学习能力，因为你只有不停的学习，你才能更好的、更快
的进步，才能跟上赶上社会的发展，人与人之间的竞争，不
是你过去的能力怎样，现在的能力怎样？而是你现在学习怎
样，现在的学习是你未来竞争的根本。

3、管理能力，管理能力是一项综合能力，需要你的指挥能力，
需要你的决断能力，需要你的沟通协调能力，需要你的专业
能力，也需要你的工作分配能力，等等。而要提高你的管理
能力，需要不断的反思你的日常工作，用你的脑袋时常去回
顾你的工作，总结你的工作。



4、完成上级领导部署下来的各项其他事务

只有企业这个大家庭成长了，我们才会有更好的提升自我的
平台、现在有一个这么宽广的给我们施展梦想的舞台，我就
要向着这个舞台最耀眼的地方冲刺！相信我总会成功的！

理论与实践犹如一个人两条腿走路，我已经不断的在学习国
内外先进的酒店餐饮管理知识及先进的服务理念，有理论没
实践如一条腿走路，希望大家给我另一条腿——实践，让我
两条腿一起跑起来为酒店的发展贡献一份力量，请相信我的
能力。我的演讲到此结束，谢谢大家。

谢谢！

餐饮吐槽演讲稿篇四

我叫xx是来自华侨宾馆餐饮部的一名普通员工，我为大家演
讲的题目是《我爱——这平凡的岗位》。

如果你是一滴水，你是否滋润了一寸土地；如果你是一缕阳
光，你是否照亮了一份黑暗；如果你是一颗小小的螺丝钉，
你是否还永远坐守你生活的岗位”这是雷锋日记里的一段话，
他告诉我们无论在什么样的岗位都要发挥最大的潜能，做出
最大的贡献。

在漫漫的人生历程中，多数人都是在平凡的生活中度过的。
然而，有的人在平凡的岗位上做出了许多不平凡的事；有的
人就在平凡中碌碌无为地消磨着岁月。任何事物都是从平凡
中开始的，平凡的起点总是迈向成功的第一步。也许有人会
说：“我们的工作如此平凡，能有什么作为呢”我的答案是：
“有！”虽然我们每天的工作都很平凡，但是做好这些平凡
的事情，就是为企业发展奠定基矗如果企业是一条船，那么
我们就是船上那划浆的众人，只有我们齐心合力，方能将这
条船驶向理想的彼岸。如果企业是一棵树，那么我们就是树



下那渺小的根须，只有我们拼命汲取土壤里的养分，这棵树
方能茁壮成长，长成参天大树。

在这四个多月的时间里，我越来越发现这平凡的岗位深深地
吸引着我。岁月悠悠，时光流转，我对这份工作的热爱也一
天天的在增加。因为从件件的普通小事中，让我清楚的看到
和了解到服务工作中的闪光之处，许多的酸甜苦辣，让我体
味到人生的真谛和价值，说到这里，我禁不住要用心告诉大
家。我爱——这平凡的岗位，这是我无悔的选择！

谢谢大家！

餐饮吐槽演讲稿篇五

各位老师、亲爱的同学们：

早上好！我是*一班的学生王铭阳，今天我演讲的主题是“病
从口入，关注食品安全”。

我们经常会看到，有些同学在小摊小贩处购买一些没有卫生
保障的东西，这些食品往往很香很好看，非常诱人，但其实
它们大多是“三无”产品——无生产日期、无质量合格证、
无生产厂家，它们以色素、化学添加剂为主要原料，甚至使
用腐-败变质的东西。包括一些油炸、烧烤、或腌制食品，不
仅会使食物营养成分变性，还会对大家的身体造成毒害，引
起拉肚子、腹痛、恶心呕吐、甚至失明等。

一、了解食品安全知识。购买食品时，选择正规的大型商场
或超市，同时注意包装上有没有生产日期、生产厂家和质量
合格证，并查看保质期看是否过期。

2、不吃流动摊点的小吃零食，自觉抵制不卫生食品的诱-惑，
尽可能地在家里就餐。



3、养成健康的饮食习惯。不挑食，不偏食，每日三餐，定时
定量，不暴饮暴食。自己准备水杯，多喝白开水，少喝饮料、
汽水。

4、养成良好的卫生习惯。不在校园内乱吃零食，不乱扔废纸
和包装袋，保持校园卫生环境整洁。

同学们，食品安全关系你我他，养成良好习惯是关键。希望
大家都能从自己做起，让健康永远伴随你！ 我的演讲完毕，
谢谢！

在饥荒的年代里，我们担心的是缺少食物，而现在，我们担
心的是食品安全。

“国以民为本，民以食为天，食以安为本。”这句话，深刻
道出了食品对一个国家的重要性，食品的安全也会直接影响
到中国全面建设小康，并成为发展国家。

各式各样的食品安全问题，就像目前全球暴发的金融危机一
样，席卷神州大地，给人们的生命和健康带来了严重的影响，
更牵动着每一个人的心。

小学时，我的好朋友最爱吃校门口的辣条。那时我们都以为
自己占了便宜，吃到美味又廉价的食品。而近期网上也频频
追捧辣条，关于辣条的网络用语也比比皆是。辣条还走出了
国门，在美国英国等地也受到追捧。有人追捧辣条，而有人
也在为辣条的安全担心。据记者了解，在辣条生产过程中，
均是人工直接徒手进行包装，进入工作间未消毒，厕所连着
工作间，装辣条的箱子箱底也已发霉。有人亲自试吃十包辣
条，最后检测得了急性肠胃炎，而某新闻报道一儿童因吃辣
条导致嘴溃烂不能进食。所以说，火爆的辣条虽美味却也存
在着卫生漏洞。

买到了‘绿色食品’”。这时，我才明白为什么母亲把中国



制造的“冬虫夏草”保健品扔掉；父亲总买外国牌子的食品。

食品安全，你我他。在我们的周围食品安全问题确实存在着。
为了金钱名利，他们不择手段，中国造假可以说是数一数二，
导致我们吃不安心，“中国制造”已成为大家口中的形容词。
他们给中国，这个泱泱大国，蒙上肮脏的面纱。

我们的生命很重要，他人的生命也很重要，他人也有亲人与
朋友。

捂心自问，将心比心：你还会不断制造一些连自己都不敢吃
的食品吗？你这样对得起自己的良心吗？你心中流动的还是
热血吗？满身铜臭可以取代你高尚的灵魂吗？那么就请你卸
下你的假面具，大家坦诚相待，无意义的活着，是多么的可
笑呵。

我认为，政府部门应在法律上，加强对食品造假商的刑罚，
不要实行免检制度，还要随机调查饭店、旅馆、大排档、学
校等，食品的质量；食品企业应检查食品的质量，把健康留
给消费者，展现出自己纯朴的一面；消费者应勇于举报有害
食品。

食品安全是大家的所需，亦是大家的责任。让我们行动起来

吧！为了更多母亲的微笑，为了更多孩子的笑声，为了更加
阳光灿烂的明天，让我们携起手来，食品安全，你我他，让
政府部门、食品企业、消费者共同努力，打造安全、卫生、
有质量的生活。

餐饮吐槽演讲稿篇六

你们好!



我是__部门的__，我没有想过有一天，我也能够被邀请进行
发言，今天我真的非常荣幸自己能够站在这里。

作为餐饮的一名员工，我已经来这里工作__天了，是一名刚
刚毕业的大学生，在我来到我们酒店进行工作的时候，我的
亲戚朋友们大多是反对的，因为我的专业是我们大学的王牌
专业，就业前景非常好，而且以我的成绩找一家大公司是完
全没有问题的，但是，我坚持我自己的选择。并不是我自己
好高骛远，而是，一直以来，我都热爱着餐饮这份职业，我
有很多种想法，我学我这个专业的原因，也正是分析了我们
餐饮业的前景。在我看来，每一个行业都是存在一定的商业
风险的，世上没有完美的东西，都会有破绽，而且，本身我
就是一个对美食有着非常高追求的人，并且，我自己在大学
期间就研究了非常多的菜品，在我的社交媒体上，拥有很多
的粉丝。对于我来说，美食真的是我的一切，也是我的梦想。
我非常热衷于研发新的美食，对于我来说，这就是我该做的
事情。

一份工作，如果不是我自己喜欢的，那对我来说将毫无意义，
因为只有从事自己感兴趣的工作，自己才会得到提升和改变。
还记得我们老板得知我要来我们酒店工作的时候，非常惊讶，
非常欢迎，我很受宠若惊。我们酒店是世界享誉的名牌大酒
店，非常有名，来这里工作的人都是餐饮业的佼佼者。作为
一名美食博主，在我见到各类大厨师的时候简直就是小巫见
大巫，我要学习的东西真的挺多，来到这里，我才发现，自
己做的美食对于他们来说不过是九牛一毛。

这段时间里，我一直在分析着餐饮业的市场，和消费者的购
买倾向，每隔一段时间，美食便需要进行改进，因为消费者
的口味会变。但是同样一份美食，能够让消费者百试不厌，
这类美食边被列为经典美食，我发现，需要让人耗费很多时
间和金钱的美食，往往更能留住消费者的胃，所以，我也为
酒店提出了非常多的美食订购方案，已经提出，我们酒店的
高级精品美食都收到了消费者的一致赞赏，并且销量特别乐



观，而且消费者对于这些美食的热情很难消退，作为一名餐
饮业的工作者，看到这一幕，我非常欣慰。

“三百六十行，行行出状元”，我认为美食也是一门学问，
不仅需要独到的技术，对于消费者的口味还要有过人的嗅觉，
这样才能够在餐饮业越做越好。

谢谢大家，我的演讲完毕!

餐饮吐槽演讲稿篇七

大家好！

说到开会，很多人心里都在想：又开会了……真烦！从事酒
店管理一年了，和其他人一样，从当兵开始就一直坐着听，
上来就说开小会议好像很烦。但这是由我们从事的行业性质
决定的。“管理没有大事，酒店也没有小事。”任何客人投
诉，主管、经理、老板都去“灭火”。当这些事情发生的时
候，开会是必然的。加上通常的班前会议、班后会议、部门
内部会议、员工会议.很多。小会议不好开，大家太熟悉了，
跑题也没事。到了管理层，不知道开会程序和顺序是什么，
不准说话，不准争论，不准聊天。很难开一个大型会议。坐
在后面有点严肃，不好意思东张西望。我有点跑题，心不在
焉。去年我坐在这里开员工大会的时候，总有那么几个人要
进进出出。他们似乎很忙。重要会议手机关机或静音很正常。
会议要到天黑才开始。你可以等一会儿再回到机器上；手机
突然在哪个角落响了，各种铃声此起彼伏。部门负责人没有
在进入会场前教导工作人员在会上遵守纪律吗？还有更糟的`，
当场睡着了。去年的会议从头到尾只持续了2个小时。如果你
能在这么严肃的开会地点畅所欲言，打瞌睡，睡觉，你可以
想象你在工作中会发生什么。

我个人对会议的看法是：会议与其说是少，不如说是有没有
必要；会议不是那么长或者那么短，而是是否解决了问题；



会议不是那么谁来发言，而是会后执行是否到位。所以在这
次会议结束的时候，希望大家回去的时候好好反省一下自己，
然后在工作上有一个根本性的提升，体现我们酒店专业人士
的执行力。今天的会议不会白费。

目前，根据市场酒店业的发展趋势，中国酒店业的发展趋势
可以具体概括为“十大变化”。即网络化、主题化、亲情化、
家居化、人性化、时尚化、经济化、简约化、精致化、绿化
化。所谓“十变”，就是我们国内同行经过近几年的不断调
查研究探索，对未来发展趋势的预测和总结。


